

22 ACTU MONTBRISONNAIS

MONTBRISON

Retour de stage à l'étranger pour cinq élèves du lycée Jean-Baptiste d'Allard



■ Hugo, Marine, Mélanie et Solène accompagnés de Mme Chalayer. Photo Jean-Paul JASSERAND

La section ASSP (Accompagnement, soins et services à la personne) du lycée Jean-Baptiste-d'Allard a intégré le nouveau programme européen Erasmus + qui permet à des élèves de partir en stage professionnel à l'étranger.

En classe de terminale, du 24 février au 24 mars, Clarisse et Solène sont parties à Valence, tandis qu'Hugo séjournait à Essenbach, ville jumelée avec Savigneux. Du 22 avril au 19 mai, Mélanie et Marine, en classe de première, se sont rendus à leur tour à Valence. Ces élèves ont assuré des soins aux personnes : dans une résidence de personnes âgées pour Clarisse, dans une crèche pour Solène et Marine, dans une résidence de personnes handicapées pour Mélanie. Hugo, qui avait choisi l'Allemagne, œuvrait dans une maison de retraite.

Les filles ont apprécié le stage et à l'avenir, elles n'excluent pas d'aller travailler en Espagne. Hugo a découvert qu'à Essenbach, les gens parlent un patois bavarois différent de l'allemand. Pour le moment, il n'envisage pas son avenir à l'étranger.

« Ces stages sont enrichissants. Ils permettent de confronter les pratiques professionnelles de France et de l'étranger », explique Mme Balayer, chef de travaux.

CONTACT Lycée, Tél. 04.77.58.15.89.